

NOUVELLES GENERALES.

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur le feuilleton dont nous commençons la publication aujourd'hui.

M. Cléophas Marcoux est à construire l'étal de boucherie de M. F. Trndean.

Nous publions ailleurs le nom des colons canadiens arrivés vendredi dernier.

D'après le rapport du Bureau de l'Education présenté à la législature la semaine dernière il y a 21,471 enfants protestants et 4,626 enfants catholiques fréquentant les écoles dans la Province de Manitoba.

La taxe des églises que la législature vient de décréter n'aura effet qu'en 1892.

On nous informe que le gouvernement fédéral doit faire construire sous peu une école industrielle de l'autre côté de la rivière la Seine dans les limites de notre ville.

Les Messieurs Ogilvie viennent d'accorder un contract à MM. Graham, Horn & Cie. pour un quart de million de pieds de bois de construction pour faire une grande addition à leur élevateur de Winnipeg.

L'allocation de \$20,000 pour grains de semences que le gouvernement fédéral devait d'abord accorder aux colons du Nord-Ouest vient d'être élevée à \$30,000 à la demande de l'Hon. M. Dewdney.

M. l'Abbé Beaudry est parti hier pour la Province de Québec il doit revenir vers le 9 du présent avec un nouveau détachement canadien.

L'Hon. M. LaRivière M. P. est venu passer quelques jours parmi nous, il est parti pour Ottawa mercredi dernier.

Jeudi dernier il y a eu à l'Hotel de Ville une assemblée des citoyens de cette ville dans le but de fonder une caisse d'épargne. M. le Dr J. H. O. Lambert fut élu Président et M. Henri Royal secrétaire.

M. le Président, MM. Kéroack, Fortin, et Souci expliquent la nature de la caisse d'épargne et l'on forma un comité composé du Dr Lambert et MM. Kéroack, Turenne, Fortin, et D. Joyal pour rédiger des règlements qui seront soumis à une assemblée générale.

M. Arthu. Mercier est allé résider sur sa belle ferme à Saint-Hyacinthe Man.

Liguori Gagné est à faire terminer sa maison sur la rue Saint-Joseph.

À la dernière séance du conseil de ville il a été résolu de demander au gouvernement local la somme de \$5,000 pour annuler le contract existant entre la ville et le gouvernement au sujet de l'Exposition Provinciale.

Le 9 courant le Club Dramatique de Saint Boniface répètera à la grande salle

du collège le drame l'Expiation et produira une comédie intitulée le dinor interrompu. On nous informe que le Club n'épargne rien pour rendre cette soirée des plus attrayantes. Les recettes seront pour la Société Saint Vincent de Paul.

Les colons de langue française qui arrivent à Manitoba, siment mieux généralement se procurer les articles qu'il leur faut acheter, chez des compatriotes qui seront toujours plus empressés de les accueillir, de les servir avec l'empressement dû à de vieux amis, et cette préférence est naturelle. Cette urbanité, ce désir de satisfaire les clients est le caractère distinctif de la maison Anderson et Lemieux.

Les colons français qui auront besoin d'épicerie, farine et provisions ne devraient pas aller ailleurs. Leurs importations du printemps et d'automne, des meilleurs magasins de l'Est leur donne l'avantage d'avoir toujours des marchandises fraîches et à prix réduits.

Allez faire la connaissance de M. Lemieux qui est toujours heureux de connaître ses compatriotes, en même temps que de lui, vous serez certains d'avoir toutes les informations que vous désirerez de savoir. L'on constate que leur commerce agrandit considérablement, mais il n'y a pas à s'en étonner puisque M. Lemieux ne s'absente jamais du magasin.

UN SIGNAL DE DANGER !

L'on peut avec raison appeler un rhume de cerveau un signal vous avertissant que si vous le négligez, cette maladie dangereuse et désagréable la catarrhe, en résultera pour vous conduire peut-être à la consommation et de là au tombeau. Il n'y a pas de saison de l'année où les rhumes de cerveau soient plus fréquents que durant les mois du printemps et à aucune autre époque de l'année la population n'est plus affectée de la catarrhe avec tous ses effets désagréables et ennuyeux. Ne négligez pas un seul instant l'une ou l'autre de ces maladies, mais procurez-vous DU BAUME NASAL, le seul remède qui vous donnera un soulagement immédiat, et une guérison assurée. Parmi les milliers de témoignages que nous possédons, les suivants suffiront à attester le mérite de ce remède merveilleux.

W. M. ARMSTRONG de la Police à Cheval, Fort Saskatchewan; nous écrit: "J'ai fait usage du Baume Nasal tel que prescrit et vos prétentions à son sujet ne sont pas exagérées. C'est un remède infailible de la catarrhe, usage facile, plaisant, et agréable." Il ma soulagé dès la première fois que je m'en suis servi. Tant ceux qui souffrent du rhume de cerveau ou de la catarrhe devraient en faire usage.

M. J. DUNCAN, Maple creek, T. N. O. dit: Le Baume Nasal m'a fait plus de bien pour ma catarrhe que tout les nombreux remèdes que j'avais employés précédemment. Je suis tellement soulager que je suis convaincu qu'une autre bouteille me guérira complètement.

M. G. T. GORRELL commis de malle sur le C. P. R. dit: le Baume Nasal est un bienfait pour tout ceux qui souffrent du rhume de cerveau. Il donne un soulagement immédiat et guérit sûrement.

Ne vous découragez pas par ce que d'autres remède ne vous donnent aucun soulagement. M. HUGH RYAN dit: pour le rhume de cerveau et la catarrhe le Baume Nasal est le meilleur remède dont j'ai jamais fait usage et j'en ai employé plusieurs.

M. M. LOISELLE, JEFFERSON DAK. Messieurs votre Baume Nasal ma été d'un grand secours. C'est le meilleur remède du monde pour la catarrhe. Je vous transmets une piastre pour l'envoi d'une bouteille de ce remède pour un de mes amis.

Le Baume Nasal

GUERIT INSTANTANEMENT

Le Rhume de Cerveau

N. H. SHARPS Treherne Man dit: Il me fait plaisir de pouvoir dire que le Baume Nasal me fait un grand bien, quoique je ne m'en serre que depuis peu. Il m'a guérie de mon rhume de cerveau et arrêté complètement les écoulements dans la gorge, pendant quelques temps j'ai souffert du mal de tête catarrheux, le Baume Nasal l'a fait disparaître. Ce remède est excellent sous tout les rapports: il guérit radicalement la catarrhe, usage facile. J'espère qu'il sera bientôt en vente dans toutes les villes et les villages de Manitoba.

Si vous ne trouvez pas le Baume Nasal chez votre pharmacien ou votre épicier, on vous l'enverra franc de port par la malle sur réception du prix, 50 cts pour les petites bouteilles et \$1.00 pour les grandes. Adressez-vous à

Le Baume Nasal

GUERIT POSITIVEMENT

La Catarrhe

JAMES SMART Ecr shérif des comtés unis de Leeds et Greenville dit: Il serait impossible d'exagérer les vertus curatrice merveilleuse du Baume Nasal. Depuis un mois j'étais affligé d'un rhume cerveau, qui malgré tous les remèdes empirait graduellement dégénérait au catarrhe. Je me suis procuré une bouteille de Baume Nasal et je me suis senti soulagé dès la première application et je fus complètement guéri en 24 heures.

C'est avec plaisir que j'ajoute mon témoignage pour attester les mérites de Baume Nasal.

FULFORD & CIE., Brockville Ont.